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pesca con le cosiddette tonnarelle, specialmente 
nei mari fuori dei Distretti marittimi della Si-
cilia, non credano, nell'interesse sopratutto del-
l'ordine, della produzione e dell'economia, di 
stabilire con norme aventi valore di legge: 

1°) quali criteri debbano vigere nello sta-
bilire la classifica di tonnara o tonnarella; 

2°) che anche le tonnarelle, durante il loro 
esercizio, debbano essere tutelate con sufficien-
ti distanze da qualsiasi altra pesca e special-
mente dalla pesca con le fonti luminose (lam-
pare) assolutamente incompatibili con la esi-
stenza e l'esercizio delle tonnarelle. 

« Franco ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare i mi-
nistri dell'interno e delle comunicazioni, per sa-
pere se date le recenti ripetute, ingiustificate 
sospensioni del servizio pubblico di illuminazio-
ne, fornitura di corrente motrice e collegamento 
telefonico in gran parte della. Capitale, non ri-
tengano opportuno adottare provvedimenti ec-
cezionali nei riguardi delle Società esercenti i 
surriferiti esercizi, al, ¡fine di evitare la possi-
bilità che così dannosi incidenti abbiano a ri-
petersi. 

« Finzi », 

«Il sottoscritto chiede d'interrogare il mi-
nistro delle comunicazioni, per conoscere se non 
ritenga opportuno fare intervenire l'autorità 
dello Stato per coordinare l'attività delle Com-
pagnie italiane di navigazione che gestiscono le 
linee del Sud America allo scopo di evitare con-
correnze, oltreché illogiche, dannose agli inte-
ressi nazionali e fissando una linea di condotta 
unica per le partenze, gli scali, i biglietti di 
andata e ritorno e in genere per tutto quanto 
si connette al regolare andamento dei trasporti 
dei passeggeri e al disimpegno delle funzioni 
postali. 

« Ciarlantini ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il mi-
nistro dell'istruzione pubblica, per sapere se 
non creda di dover disporre un'inchiesta sul 
funzionamento della Regia Clinica oculistica di 
Torino, provvisoriamente retta dal clinico di 
pediatria, il quale risulterebbe trascurare gra-
vemente il servizio dell'ambulatorio clinico, che 
sarebbe stato abbandonato da tutti i medici da 
lui prepostivi nei giorni 15 agosto, 25 settem-
bre, 2 e 3 ottobre ultimo scorso, ed avrebbe, 
inoltre, compiuto nella sua gestione, atti meno 
regolari, come la distribuzione dei proventi a 
personale non nominato dalla Regia Università 
nella Clinica stessa, ed atti contrari ai regola-
menti ed alle più elementari norme di consue-

tudinaria correttezza, licenziando in massa, 
senza ufficiale motivazione, l'aiuto e gli assi-
stenti effettivi e volontari regolarmente nomi-
nati nella clinica medesima, di fatto sostituen-
doli con professionisti estranei all'insegnamento 
e per di più notoriamente avversi al Regime 
fascista. 

« Bertacchi ». 

« I sottoscritti chiedono d'interrogare i .mi-
nistri dell'istruzione pubblica e delle finanze, 
per sapere se non ritengano opportuno — nel-
l'interesse della cultura nazionale — rivedere 
il regime fiscale che attualmente regola l'in-
gresso alle Gallerie, ai Musei e agli Scavi, di-
sciplinandolo in modo da consentire al maggior 
numero degli italiani la possibilità di accedere 
a questi luoghi sacri alla nostra stòria e alla 
nostra civiltà. 

« Lupi, Vacchelli, Orano,, Marquet, Ser-
pieri, Sarrocchi, Fera, Rotigliano, 
Trigona, Chiostri ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il mi-
nistro dell'economia nazionale, per conoscere: 

1°) se e,come creda di poter provvedere 
contro la crescente diffusione in Italia dell'uso 
da parte di italiani di automobili straniere, 
specialmente americane; 

2°) se trovi ciò rispondenite alla volontà 
fascista- di valorizzare la produzione nazionale, 
specialmente in considerazione di una indu-
stria, come quella automobilistica, che alta-
mente interessa ed onora la economia italiana. 

« Morelli Giuseppe »,. 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare i mi-
nistri dell'interno e delle finanze, per sapere 
in base a quali gravi motivi, dopo le recenti 
dichiarazioni dell'onorevole ministro delle fi-
nanze nei riguardi delle cinte doganali inter-
ne, classificate dall'onorevole Primo Ministro 
« barbaresche », si dà corso alla nuovissima de-
liberazione di ripristino della cinta, daziaria 
nella città di Treviso e ciò mentre le finanze 
del comune vengono gravate dall'acquisto di 
una lussuosa sede comunale. (L'interrogante 
chiede la risposta scritta). 

« Olivi ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il mi-
nistro della giustizia e degli affari di culto, 
per sapere se il procuratore del Re di Roma 
abbia aperto, come era suo preciso dovere, re-
golare istruttoria per omicidio colposo a carico 
dei promotori e organizzatori del recente cir-
cuito automobilistico di Roma. (L'interrogante 
chiede la risposta scritta). 

« Rotigliano ». 


